

La séance est ouverte à 17h00

Présents : André et Nicole SAVORNIN, Albert MICHEL Régis BAYLE, Laurent PASCAL, Nadine SINGHARAJ, Geneviève LEGEY, Marie-Françoise CLAMENS, Francis COLOM, Gérard DOYON, Danièle GRAS, Gérard LAUNOIS, Monique NICOLLET, Noël TRON

Invité : Nelly BLONDEL

Absents excusés : Solange DUCRETTET, Nicole MICHEL

- **Introduction**

Accueil des participants et remerciements du Président.

- **Approbation du compte rendu du CA du 18 janvier 2022**

Les canons ont cheminé jusqu'ici gratuitement puis ils ont été sablés et ont été installés dans le Fort. Une deuxième voute a été créée.

Voté à l'unanimité

- **Accueil de la remplaçante au CA de Charles Soldini**

Pour le moment, nous n'avons pas de personne remplaçante. La personne pressentie n'est pas intéressée. D'autres pistes sont à explorer.

- **Compte rendu de notre réunion "projets" tenue le 23 février**

L'organisation des archives a été commencée dans l'étage Louis Philippe. Le bricolage a été transféré près du four.

IL faut réorganiser l'expo de la cartoucherie pour la remettre au goût du jour et modifier l'agencement. L'éclairage y a déjà été ajouté.

Il faudrait sortir de l'accueil la maquette faite par les enfants pour la mettre dans la pièce du diaporama, en ajoutant une cloison amovible pour couper le son du diaporama.

Christophe Mayans a amélioré l'éclairage dans le Fort.

- **L'Escape Game : situation financière, contrat du Maître de jeu, le décompte définitif, le contrôle**

201 groupes depuis l'ouverture, soit 16.080 € : cela couvre le salaire et les charges du maître de jeu.

Christophe a mis son numéro de téléphone sur le site et continue de répondre aux clients même en dehors des heures d'ouverture et pendant ses congés.

Laurent PASCAL va nous fournir le décompte financier global définitif du projet Leader et nous pourrons ainsi demander le solde de la subvention. A noter que le salaire du maître de jeu est entièrement pris en charge par Leader pour les 6 premiers mois.

Le compte en banque a été à découvert 2 fois ces derniers mois mais depuis le versement de la subvention, la situation actuelle est très positive.

- **Les journées du Petit Patrimoine les 25 et 26 juin :**

Le samedi : visite de Selonnet et du Villard

Le dimanche : journée du pain au Fort avec Régis et Jean-Pierre BAYLE qui feront le pain (en achetant les pâtons tout faits au lieu de préparer la pâte la veille).

- **La journée "Fête des jardins"**

La journée officielle était le 15 mai. On peut la repousser, ce qui donnerait du temps pour faire quelques travaux, notamment, dans le jardin du Bellevue.

Par ailleurs, il serait bien que la Mairie achète le jardin de Plauchu pour créer un passage vers les jardins difficiles d'accès.

- **Organisation d'une réunion avec les personnes chargées de l'accueil pour leur présenter les nouveaux tarifs et les nouveautés : passeport des musées, clé vacances, etc.**

Depuis peu de temps, nous sommes « passeport des musées » et nous devons informer les personnes de l'accueil des nouveaux tarifs. Une nouvelle date est proposée, le mardi 24 mai à 17 heures.

- **Un comptable extérieur**

La compta est importante et diverse, avec des subventions, ce qui pourrait induire des contrôles. Un comptable pourrait recevoir les éléments de la compta et les vérifier pour les consigner mensuellement.

Laurent PASCAL n'en voit pas vraiment l'utilité pour le moment car le logiciel semble suffisant.

- **Questions à Laurent, le maire**

* Le parking du Fort : les travaux devraient se faire avant l'été

* Bellevue : la mairie doit faire l'éclairage et nous laisser organiser l'exposition Proal. La question de la sécurité se pose compte tenu du manque de garde-corps. A noter que le dossier Proal est très important pour Seyne.

* Coupe des arbres coté « est » dans la pépinière : sera faite la semaine prochaine

* La sécurité dans l'avant fort le long des murets : lors des fêtes, Laurent PASCAL propose de mettre des grilles de chantier pour protéger des chutes. Le Fort doit demander un devis pour refaire les « pas de tir » (crêtes des murets).

* Le devenir du bâtiment Labatut : proposé à la vente pour 70.000,00 €. La mairie propose de le racheter pour transformer l'intérieur en nouveaux appartements.

* Nelly va reparler à Laurent PASCAL du rafraichissement de l'accueil !

- **La Forge cet été**

Il n'y a personne pour faire fonctionner la Forge cet été. On ne peut pas non plus faire visiter comme les autres écomusées.

Il faudrait créer un flyer « écomusées » à mettre à l'Office du Tourisme pour générer des demandes de visites.

- **Animation dans le Fort cet été**

Les fêtes italiennes le 7 août.

Rock au Fort le 10 août par le Comité des fêtes.

Le centième anniversaire de la fête de Seyne : 10 chars doivent être créés par des bénévoles pour représenter les 10 décennies. Le Fort va réfléchir à une idée sur notamment l'évolution des métiers comme la Bugade, ou bien la rénovation du Fort ou bien Proal. Prochaine réunion avec la mairie le 17 mai.

Des conférences organisées par Fort et Patrimoine : nous avons plusieurs propositions :

Dominique Ruiz : pour présenter son livre retraçant son expérience de vie avec une peuplade amazonienne en voie de disparition à cause de la déforestation

Colette Chauvet : la résistance à Napoléon III

Hubert Tassel et Christian Michel : les combats en Ubaye

JM Guillou : les maquis de Provence

Olivier : la peste au 18^{ème} siècle

Nicolas Balique : le film sur la guerre d'Algérie

Nous retiendrons : D. Ruiz, J.M. Guillou et N. Balique.

- **Divers : le cambriolage**

Sans doute les mêmes personnes ont volé les caméras de l'escalier extérieur de l'Escape Game et ont forcé la porte arrière de l'accueil pour dérober 100 € dans la caisse et le mobile utilisé pour la carte bleue. Nous attendons l'intervention de l'entreprise Esclapez pour les réparations.

- **Questions diverses**

* Michel Biontino du Bellevue a fait un don à Fort et Patrimoine de 100 € en remerciements pour notre intervention dans ses jardins et sur les jardins en général.

* La fresque sur le côté de la chapelle des Pénitents a été rénovée par les personnes qui l'avaient créée. Elle sera réinstallée en même temps qu'un panneau supplémentaire, en cours de création, sur la vie d'aujourd'hui à Seyne.

PS : sujets non abordés

* Date de l'assemblée générale : compte tenu des animations, il semble que la date à retenir soit celle du 29 juillet 2022.

* Charcherie : théoriquement, c'est le premier dimanche d'août mais le calendrier est chargé. A voir avec les familles de Charcherie, mais le 31 juillet serait plus favorable ...

- Prochain CA : à fixer

La séance est levée à 19h00 suivie d'un apéritif.